

Estudiantes de escuelas y liceos que administra la Cormunat conmemoraron el “Día Mundial de la Tierra”.

Una educativa y entretenida jornada vivieron este miércoles 22 de abril, los estudiantes de las diferentes escuelas y liceos que dependen de la Corporación Municipal, quienes participaron activamente de la quinta versión de la Feria Escolar Ambiental realizada en la Escuela Santiago Bueras y organizada por la Red de Educación Ambiental (EDAM), la que realiza un trabajo conjunto entre Fundación Cequa, la Corporación Nacional Forestal Magallanes (Conaf) y la Cormunat y que este año conmemoraron el Día Mundial de la Tierra a través de esta instancia.

Promoviendo la importancia de cuidar nuestro entorno a través de obras artísticas e instancias educativas, diferentes estamentos y establecimientos educacionales realizaron stands y exposiciones donde los alumnos mostraron de manera creativa e interactiva su dominio en temas ambientales con presentaciones interactivas y originales, las que contaron con la presencia de autoridades, invitados especiales y público en general que asistió a esta feria.

Finalmente, fueron premiados los niños y niñas que destacaron en la realización de su stand, los que recibieron un estímulo de Fundación Cequa consistente en libros con temáticas científicas y medioambientales para fomentar el sentido de

pertenencia y educación de estas materias en la región, aprovechando también la ocasión de celebrar el Día del Libro, que se celebra cada año para motivar la lectura y el aprendizaje en la comunidad, además de la presentación de los nuevos forjadores ambientales de las escuelas de Seno Obstrucción y Baudilia Avendaño de Yousuff.

